

COMMUNIQUE N° 004/FODECC/ADM/DAF/SAJRH/2018 DU 21 FEVRIER 2018

Portant publication du résultat de l'Appel d'Offres National Restreint en procédure d'urgence N°001/AONR/FODECC/CIPM-FODECC/2017 du 21 novembre 2017 en vue du recrutement d'un Consultant chargé de l'Audit Comptable et financier des exercices 2013 à 2016 au Fonds de Développement des Filières Cacao Et Café

L'Administrateur communique :

DESIGNATION	RESULTAT
Appel d'Offres National Restreint en procédure d'urgence N°001/AONR/FODECC/CIPM-FODECC/2017 du 21 novembre 2017 en vue du recrutement d'un Consultant chargé de l'Audit Comptable et financier des exercices 2013 à 2016 au Fonds de Développement des Filières Cacao Et Café	INFRUCTUEUX

Les Soumissionnaires sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine dès publication du présent communiqué au Secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés du FODECC sis à l'immeuble Siège du FODECC au Boulevard Saint Jean Paul II, 138 Rue 6.085 quartier Golf – Yaoundé.

Passé ce délai, ces Offres seront détruites sans qu'il y ait lieu à réclamation conformément à la réglementation en vigueur.

Le présent communiqué tient lieu de main levée de caution de soumission pour les soumissionnaires non retenus

Fait à Yaoundé, le 21/02/18

L'Administrateur et P/O
Le Chef de Département Administratif et
Financier,

Ampliations :

- PCIPM/FODECC
- ARMP
- CFS/FODECC
- AC/FODECC
- Chrono, archives



KAKMANI DEUSSOM Christophe

PRESS RELEASE N° 004/CCODEF/ADM/DAF/SAJRH/2018 OF 21st FEBRUARY 2018

To publish the result of Restricted National Invitation to Tender by emergency procedure N°003/RNIT/CCODEF/ITB/2017 of 21st november 2017 for the recruitment of a firm for the audit and financial audit of the Cocoa and Coffee sub sectors Development Fund (CCODEF) during the years 2006 to 2016

The Administrator announces as follows :

DESIGNATION	RESULT
Restricted National Invitation to Tender by emergency procedure N°002/RNIT/CCODEF/ITB/2017 of 21 st november 2017 for the recruitment of a firm for the audit and financial audit of the Cocoa and Coffee sub sectors Development Fund (CCODEF) during the years 2006 to 2016	UNSUCCESSFUL

All bidders are requested to withdraw their bids within fifteen days upon publication of this notice to the secretariat of Internal Tenders Board of CCODEF at the Saint Jean Paul II Boulevard, road 6.085 Golf quarter - Yaounde.

After this period, these bid shall be destroyed with no possibility to raise a claim.

This press release serves as a bid bond release to unsuccessful bidders.

Done in Yaounde, 21st /02/ 2018

**The Administrator and F/O
The Administrative and Financial Manager,**

Ampliations :

- PITB/CCDODEF
- PCRA
- CFS / CCODEF
- AC / CCODEF
- Chrono, archives



KAKMANI DEUSSOM Christophe

